... Je suis l'Argent... Malheur à ceux que je possède.
Prends garde, ô homme... ô nation qui deviens riche...
écoute souvent à ton cœur pour voir s'il entend toujours, pardessus le ruissellement de mes pièces, la prière que murmure le
pauvre... la vaix sacrée de la Vérité demandant la liberté de
sa route.

Car je ne profite qu'à celui qui me méprise : Beatus vir qui non speravit in pecuniâ et thesauris . . . Bienheureux l'homme

qui ne place pas son espérance dans l'argent . . .

... Je suis la dure semaille préparée par Dieu pour les sillons des miséreux... pour les pauvres de pain et de savoir... et quand le soleil d'amour passe sur moi... quand on m'offre avec le sourire affectueux du Christ... oh! alors, je fleuris en choses exquises... j'illumine de clarté le front des vieux, je rougis de plaisir la figure émaciée des ouvrières... je jette aux gémonies les malfaiteurs publics, et je puis m'épanouir sur la désespérance de tout un pays en lui donnant le gouvernement mérité par son sacrifice.

... Oui, je suis l'Argent... l'Argent de mort ou de résurrection... le dieu ou l'esclave... gardez-moi au fond de vos demeures et je vous perdrai!.. jetez-moi à toutes les belles et saintes causes, et un jour vous me verrez revenir au-devant de votre vieillesse, monnayé, multiplié par Dieu au cours de l'éternité.

Je suis l'Argent ...

PIERRE L'ERMITE.

Vient de paraître

Notre-Dame de lorette en la Nouvelle-France, étude historique et ethnographique, par l'abbé Lionel Saint-George Lindsay, Ph. D., S. T. D.

Beau voiume grand in 8vo de 322 pages, imprimé sur papier fort, et orné de trois gravures hors texte, de plusieurs gravures dans le texte, ainsi que de fac-similés, têtes de chapitres et

culs-de-lampe artistiques.

L'auteur, dans une étude documentée sur l'établissement de la dévotion à Notre-Dame de Lorette au Canada, raconte les pérégrinations et décrit les mœurs d'un groupe de la nation huronne, depuis la dispersion de ce peuple par les Iroquois en 1649 jusqu'à la fin du XIXe siècle.

Prix de l'ouvrage: \$1.00. — Franco par la poste: pour le Canada, \$1.08; pour les Etats-Unis et autres pays de l'Union

postale, \$1.16.

En vente chez l'auteur, à l'Archevêché, Québec.